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AVCL 

RAPPORT D’ACTIVITES 2023/2024 

Assemblée générale 13 SEPTEMBRE 2024 

Neuville-sur-Vanne 

(Françoise Romain) 

PREAMBULE 

Il s'agit du troisième exercice à la suite des interruptions dues à la période covid. Il est 

important de noter que l'association a repris un rythme que l’on peut qualifier de 

« normal ». 

L'AVCL, forte de son implantation, de ses bénévoles, de ses soutiens, est plus que 

jamais présente et active sur le territoire. 

 

ORGANISATION DU RAPPORT 

Le rapport présentera tout d'abord des commissions, ensuite les adhésions, les 

activités régulières regroupées en sections, les manifestations ponctuelles et se 

terminera par le site de l'AVCL. 

 

COMMISSIONS 

Afin de mieux répartir les tâches, des commissions ont été créées, en plus du comité 

d'organisation de la foire aux vins et produits des terroirs. Pour l’année écoulée, les 

voici : 

• commission des finances : Olivier Romain, le trésorier, Corinne Cotel, la 

présidente de l'association. 

• commission communication : Corinne Cotel, Laetitia Oudin, Camille Bollon, 

Claude Rizzo, et moi-même, Françoise Romain ! 

• commission animation : Vanessa Chevallier, Valérie Dufour, Fernande Léo, 

Laetitia Oudin et Fabrice Lagrange 

• commission voyage : Nicole Bard, Laetitia Oudin. 
 

ADHESIONS 

L'année 2023/2024 compte 170 adhésions familiales, représentant 401 membres dont 

206 adhérents pratiquent une ou plusieurs activités. 
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Les adhésions à l’AVCL se font pour l'année entière et pour tous les membres de la 

famille. Les inscriptions aux sections se font, de préférence à l’année ou 

éventuellement trimestre par trimestre. 

 

SECTIONS 

Les sections fonctionnent de début septembre à fin juin et sont interrompues pendant 

les vacances scolaires pour la plupart. Les activités fixes se déroulent sur les 

communes de Neuville-sur-Vanne, Villemaur-sur-Vanne, Pâlis et Mesnil-Saint-Loup. 

Pour l'animation de certaines activités, il est fait appel à des prestataires de services. 

Les autres sont gérées par des bénévoles. 

 

COUTURE 

Responsable : Jacqueline Ferrarini 

10 inscriptions plus une jeune fille qui vient une heure à chaque séance. La 

participation moyenne est de 8 à 9. Toutes les séances se déroulent dans une très 

bonne ambiance, le mardi à Neuville de 20h à 22h. 

 

HIP HOP 

Responsable : Jean-Pierre Bard 

La section change de nom et devient Breakdance. 

Les enfants sont très motivés grâce à Tony Bonnet. 

15 inscriptions, avec une participation moyenne d’environ 12. Elle se déroule le 

mercredi à Villemaur de 18h15 à 19h45. 

 

OENOLOGIE : 

Responsable : Christelle Raphaël 

12 adhérents pour l’année, 1 pour 2 trimestres et 1 pour 1 trimestre. 

2 nouvelles personnes qui ne faisaient pas partie du groupe en 2022-2023 se sont 

rajoutées. 

Entre 10 et 12 personnes en moyenne dégustent des vins variés dans une ambiance 

conviviale, chacun apportant de quoi grignoter pendant la séance ! 

Une séance au Cellier Saint Pierre a lieu au cours de l’année, en plus des 10 séances 

de base. 
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SCRABBLE en DUPLICATE 

Responsable : Françoise Romain 

7 inscriptions, avec quasiment la totalité des membres à chaque séance. Nous nous 

retrouvons le mardi à Neuville sur Vanne à 18h. Deux nouvelles personnes se sont 

très vite bien intégrées dans le groupe. Les séances se déroulent toujours dans la 

bonne humeur malgré une concentration extrême ! 

 

AERODANCE, STRONG-NATION, HIIT, PILATES, ZUMBA 

Responsable : Vanessa Chevallier. 

Ces activités nécessitent un certificat médical, valable 3 ans. 

Aérodance : 19 inscriptions, avec une participation moyenne de14 personnes, le 

mercredi à Neuville-sur-Vanne de 18h à 18h45. 

Hiit : 24 inscriptions, participation moyenne 15, le mercredi à Neuville de 18h50 à 

19h35. 

Pilates : 33 inscriptions, en forte augmentation, participation moyenne 20, le mercredi 

à Neuville de 19h40 à 20h25. 

Strong-Nation : 9 inscriptions, participation moyenne 4, le vendredi à Pâlis, de 18h30 

à 19h15. 

Zumba : 12 inscriptions, participation moyenne 8. Le vendredi à Pâlis de 19h30 à 

20h30. 

Les cours du mercredi rencontrent un vif succès et se déroulent dans une très bonne 

ambiance. L’ambiance des cours du vendredi est très bonne aussi mais le vendredi ne 

convient pas à toutes et tous, car il y a trop de personnes absentes. Le Strong Nation 

n’est pas reconduit l’an prochain et l’animatrice de Zumba ne continue pas en ce 

début d’année. Nous recherchons donc un ou une prof de Zumba.  

 

RANDONNEE : 

Responsable Claude Gasner 

40 inscriptions, 20 personnes en moyenne parcourent généralement le pays d'Othe 

toujours dans la bonne humeur quelle que soit la météo 
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STRETCHING 

Responsable : Françoise Bécard. 

20 inscriptions, participation moyenne 14. Le jeudi de 14h30 à 15h30, à Mesnil-saint-

Loup. Très bonne ambiance. Les participantes espèrent avoir une nouvelle animatrice 

l’an prochain.  

 

MANIFESTATIONS PONCTUELLES 

Vœux 

Le 13 janvier, le conseil d’administration de l’AVCL a présenté ses vœux à de 

nombreux élus par la voix de Corine qui a évoqué le vol de grues mettant l’accent sur 

la solidarité et l’entraide. 

Spectacle enfants 

Le 11 février, à Villemaur, un chanteur est venu proposer ses chansons aux nombreux 

enfants venus déguisés. Des chansons basées sur l’environnement, la nature et les 

animaux. Les enfants n’ont pas hésité à monter sur scène pour chanter et danser. 

SOIREE A THEME 

Le 16 mars à Neuville. Soirée choucroute dans un décor olympien. 75 personnes ont 

participé à cette excellente soirée. Les membres du conseil d’administration avaient 

revêtu une tenue sportive en lien avec les Jeux Olympiques. 

FOIRE AUX VINS ET PRODUITS DES TERROIRS 

Les 4 et 5 mai à Pâlis. Malgré une météo capricieuse près de 3000 visiteurs sont 

venus profiter des nombreux produits et les exposants ont été une fois de plus très 

satisfaits.  

Belles animations, l'ambiance a été parfaite. Les Italiens de Bagnacavallo, en lien 

avec le comité du jumelage du Pays d’Othe, ont remporté un grand succès, avec leurs 

fouets (comme notre présidente pendant les conseils d’administration…) et leurs 

belles danses romagnoles. Malheureusement, la pluie les a empêchés de mettre leurs 

beaux costumes, très légers pour les danseuses, et colorés…  

Le déroulement de la foire s’est fait sans problème grâce aux nombreux bénévoles 

présents : 

• avant, pour préparer la déco, aller chercher le matériel à droite et à gauche, jusqu’à 

Troyes,  et assurer le montage, 

• pendant la foire pour assurer l’accueil, la buvette, le service auprès des exposants 

et des visiteurs, assurer le service du repas des exposants, vaisselle et nettoyage 

avant la réouverture du dimanche matin. 
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• après, pour le nettoyage, démontage et le rangement dans les différentes 

communes. 

Nouveauté cette année : un bénévole de l’AVCL a proposé de faire griller des 

cochons pour le repas du dimanche midi. Ces repas ont remporté un immense 

succès ! 

Une belle foire de grande qualité qui a remporté un franc succès encore cette année ! 

 

VOYAGE 

Un voyage au Puy du Fou a eu lieu les 14 et 15 juin. Ce fut un très agréable week-end 

malgré le temps très pluvieux le dimanche. Il est regrettable qu’une personne se soit 

blessée à la suite d’une chute. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement. Tous les 

participants étaient heureux de cette sortie et ont apprécié en particulier le grand 

spectacle de la Cinéscénie de samedi soir. Beaucoup d’entre eux sont prêts à repartir 

vers d’autres horizons. Nicole a déjà de belles idées pour l’année prochaine qu’elle 

vous présentera tout à l’heure. 

 

SITE DE L’AVCL  

Responsable Claude Rizzo 

Ce site, https://avcl.fr communique des informations générales sur l'association, sur 

les sections et sur les divers évènements. Ce site a besoin de la participation de tous 

pour vivre. 

Il est actuellement partiellement à jour, il manque quelques informations dans 

l'agenda, elles seront mises à jour dès que les dates des différents évènements seront 

fixées. 

Une mise à jour majeure est en cours d'élaboration, elle concerne principalement la 

mise en forme du site. 

Les visites sont régulières tout au cours de l'année avec 40 à 50 visiteurs par mois 

mais augmentent considérablement entre le mois d'août et le mois d'octobre, lors de la 

publication des activités pour l'année à venir. On compte une augmentation de 

fréquentation de 200% durant cette période. 

Les photos pour alimenter la galerie sont toujours les bienvenues. 

 

Ceci termine le rapport d’activités. Je vous remercie de votre attention. 


